

*La Direction Nationale des
Comités de Défense de la
Révolution (CDR) envoie un
message de condoléances au
Front de la Patrie vietnamien
après le passage du typhon Yagi*



La Habana, 9 de septiembre de 2024

MENSAJE DE CONDOLENCIAS AL FRENTE DE LA PATRIA DE VIETNAM TRAS EL PASO DEL TIFÓN YAGI

Compañero Do Van Chien, presidente del Frente de la Patria de Vietnam:

Los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) de Cuba lamentamos profundamente la pérdida de vidas humanas y daños materiales provocados por el tifón Yagi este fin de semana en el norte de Vietnam, considerado uno de los más poderosos de la última década en la región.

Transmitimos nuestras más sentidas condolencias al pueblo y Gobierno de ese hermano país, que hacemos extensivas a los familiares y allegados de las víctimas.

Sabemos que el pueblo vietnamita se recuperará con el concurso de todos, de los daños que ha dejado esta catástrofe meteorológica, por lo que cuentan con la solidaridad nuestra ante tan difícil circunstancia.

Reciban desde Cuba el abrazo de la familia cederista.

Secretariado Ejecutivo Nacional de los CDR



Imagen ilustrativa

La Havane, 10 septembre (RHC) La Direction Nationale des Comités de Défense de la Révolution (CDR) a envoyé un message de condoléances au Front de la Patrie vietnamien après le passage du typhon Yagi.

Le message adressé à Do Van Chien, président du Front de la Patrie, dit : « Les Comités de Défense de la Révolution (CDR) de Cuba regrettent profondément la perte de vies humaines et les dégâts matériels causés par le typhon Yagi ce week-end dans le nord du Vietnam, considéré comme l'un des typhons les plus puissants de la dernière décennie dans la région ».

Dans une autre partie du texte, la plus grande organisation de masse de l'île a souligné : "Nous présentons nos plus sincères condoléances au peuple et au gouvernement de ce pays frère, que nous étendons aux familles et aux proches des victimes".

Le message conclut : « Nous savons que le peuple vietnamien se remettra des dommages causés par cette catastrophe météorologique avec l'aide de tous, vous pouvez donc compter sur notre solidarité dans ces circonstances difficiles, recevez de Cuba l'étreinte de la famille cédériste ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364858-la-direction-nationale-des-comites-de-defense-de-la-revolution-cdr-envoie-un-message-de-condoleances-au-front-de-la-patrie-vietnamien-apres-le-passage-du-typhon-yagi>



Radio Habana Cuba